



Association des Braves d'Ahuntsic - hockey -

Commission de l'Assemblée nationale

Déposé le : 15 sept 16
N° de dépôt : CAN- 023
Secrétaire : *[Signature]*

Montréal, le 12 septembre 2016

Commission de la représentation électorale et
Directeur général des élections du Québec
Édifice René-Lévesque
3460, rue de La Pérade
Québec (Québec) G1X 3Y5

Objet : Proposition de changement de toponymie de la circonscription de Crémazie

Monsieur le directeur, Messieurs les commissaires,

Je suis président de l'organisation de hockey mineur des Braves d'Ahuntsic. Nous avons célébré, l'année dernière, le 60^{ème} anniversaire de notre club, devenant ainsi la plus ancienne association de hockey mineur à Montréal. L'un de nos objectifs, encore inachevé, de cet important anniversaire fut d'honorer à sa juste valeur l'un de nos membres fondateurs et grand citoyen de l'arrondissement Ahuntsic-Cartierville : Maurice « Rocket » Richard.

La réputation du « Rocket » comme homme, comme athlète et comme symbole n'est plus à faire. Par contre, son importante implication bénévole dans notre quartier, notamment au sein de notre association, est trop peu publicisée et donc son apport à notre communauté aussi. Maurice Richard, en dépit de son statut, s'est placé au service de sa communauté et l'a fait briller de son aura.

Renommer la circonscription électorale de Crémazie en son honneur serait une formidable manière de marquer l'important héritage du « Rocket » pour le Québec en entier, tout en soulignant son profond attachement à notre communauté.

C'est avec le support de la famille Richard que nous appuyons donc avec force et vigueur la proposition déposée par la députée Marie Montpetit de renommer notre circonscription en l'honneur de Maurice Richard.

Martin Longchamps
Président de l'Association de hockey mineur des Braves d'Ahuntsic
Tél. : (514) 602-3770
braves1955@hotmail.com